
Stv. Retzerau bittet die Verwaltung um Auskunft, ob es noch städtischen Forst gebe. 
 
Stv. Weiner weist darauf hin, dass im beschlossenen Haushalt 2020 Mittel für die 
Bewirtschaftung des städtischen Forsts veranschlagt seien. 
 


